

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Las bolsas continúan moviéndose peligrosamente sobre sus zonas de soporte.

Análisis de situación y perspectivas

El aumento de las tensiones entre la OTAN y Rusia en torno a Ucrania sigue marcando el ritmo del mercado.

Hoy en los mercados...

- La crisis en Ucrania vuelve a presionar a la baja a las bolsas, que se dejaron en la sesión un -1.2% de media a nivel global. Tecnología vuelve a liderar las pérdidas.
- Tercera sesión consecutiva de subidas moderadas para la renta fija. El alza fue del +0.1% de media a nivel global.
- El crudo cayó un -1.8% perjudicada por los avances en las negociaciones entre Estados Unidos e Irán. El oro se acerca a los 1900 USD/Oz. aupado por la crisis geopolítica.
- Continúa la consolidación para las criptomonedas.

Análisis de situación y perspectivas

- La crisis en Ucrania vuelve a temerse tras producirse algunos ataques en el este del país, que Estados Unidos y el Reino Unido atribuyen a una maniobra orquestada por Rusia para tener un pretexto para atacar según los aliados, Rusia se está preparando para el ataque, que podría producirse en los próximos días.
- La inestabilidad geopolítica sigue afectando negativamente a las bolsas, cuya situación a nivel técnico continúa siendo muy delicada tras quedar abotado el intento de rebote de comienzos de semana. El desarrollo de la crisis en Ucrania podría definir la dirección de las bolsas en el corto plazo.
- El volumen en el rebote del martes no había sido fuerte ni el movimiento contundente, pero la sesión bajista de hoy tampoco ha contado con un volumen de negociación destacado.
- En lo que respecta al proceso de normalización monetaria, el mercado vuelve a cotizar una subida de solo 25 puntos básicos por parte de la Fed en la reunión de marzo tras hacerse públicas ayer las actas de su reunión de enero.